
Protokoll zur Ortsbeiratssitzung vom 01.06.2006
Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt

Heinz-Wilhelm Schnabel X Protokoll Nr.: 02
Sven Rinker X Datum: 01.06.2006

Heidrun Schmitt X Ort: DGH Münster,
kleiner Saal

Klaus-Dieter Schmitt X Sitzungsbeginn: 19.34 Uhr

Manuel Ruschig X Sitzungsende: 22.09 Uhr

Susanne Schmidt X Schriftführer-/in: Heiko Schmidt

Detlef Neuhaus X

Benjamin Momberger X

Heiko Schmidt X

Ferner sind erschienen: Herr Bürgermeister Spandau, Frau Reinelt, Herr Riddel, Herr Stuff und Herr
Sieg von der Stadtverwaltung Laubach, sowie die Herren Stadtverordneten Esmer, und Kilp (ab TOP 5)
und weitere Gäste

Tagesordnung:

1) Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

2) Genehmigung der Tagesordnung und Genehmigung des Protokolls
der letzen OB-Sitzung vom 02.05.2006

3) Mitteilungen

4) Anfragen

5) Ortsbegehung

6) Antrag des TSV Freienseen auf Nutzung des Sportplatzes in Münster

7) Antrag zur Nutzung der Eingangsterrasse des DGH Münster als
Sommerterrasse für die Gaststätte „ZumTannenfüchschen“

8) Verschiedenes

TOP 1)

Um 19.34 Uhr begrüßte Ortsvorsteher (OV) Schnabel die Vertreter der Stadt
Laubach, die Stadtverordneten, die Mitglieder des Ortsbeirates (OB), sowie alle
Gäste zur OB-Sitzung.



Aufgrund der Anwesenden OB-Mitglieder konnte die Beschlussfähigkeit festgestellt
werden.

TOP 2)

OB Ruschig wandte ein, dass seiner Meinung nach die Tagesordnung um einzelne,
wichtige Punkte ergänzt werden solle.
Herr Schnabel sagte, dass diese Punkte im Rahmen der Ortsbegehung einzeln
abgearbeitet würden.
OV Schnabel beantragte die Tagesordnung um den Punkt „Antrag auf Aufstellung
eines kommerziellen Kleidercontainers“ zu erweitern, so dass der Punkt
„Verschiedenes“ auf die 9. Stelle weiterrückt.

Die Ortsbeiräte genehmigten anschließend die Erweiterung der Tagesordnung und
das Protokoll der Sitzung vom 02.05.2006 einstimmig.

TOP 3)

OV Schnabel teilte folgendes mit:

a) Nutzung Vereinsraum
    Die Stadtverwaltung Laubach hat bereits Verbindung mit dem Vorstand der
    freiwilligen Feuerwehr Münster aufgenommen und ihr bereits die dauerhafte
    Nutzung des Raumes genehmigt

    folgende Punkte werden im Rahmen der Ortsbegehung verhandelt

b) Anfrage Renovierung vom DGH

c) Parksituation DGH

d) Urnengräber auf dem Friedhof

e) Schulgarten

f) Aufstallungspflicht für Geflügel:
   Die Aufstallungspflicht für Geflügel Geflügel besteht nicht mehr.

g) Fundsache Fahrrad
    Herr Wilfried Gontrum hat  ein Fahrrad gefunden, dass bei ihm abgeholt werden
    kann. Herr Schnabel veröffentlicht dieses zusätzlich im amtlichen Mitteilungsblatt
    der Stadt Laubach.



h) Bewerbung der Stadt Laubach für die Aktion „Wir holen die Wand“ des
    Radiosenders „Hit-Radio FFH“
    Die Stadt Laubach hat sich um die Aufstellung einer Videowand beworben. Herr
    Schnabel regte die Teilnahme an der Abstimmung über das Internet an.

i) Orgelfestival
    Das diesjährige Orgelfestival findet vom 24.06. - 02.07. statt.

j) Kanalbaubeginn
   Am 06.06.2007 beginnen die Bauarbeiten für die Kanalrenovierung zunächst ab
  der Straße „Oberpforte“ bis zum DGH.

TOP 4

Es liegen keine Anfragen vor

TOP 5

Schwerpunkte sind DGH, ehemaliger Schulgarten, Friedhof, sowie Parksituation am
DGH.

DGH

Nach Anbringung der Eingangsüberdachung sind noch in Eigenleistung
Ausbesserungsarbeiten vorzunehmen. Die Materialkosten werden laut Bürgermeister
Spandau von der Stadt Laubach übernommen.

Der Zustand der Überdachung im Bereich des Vereinsraumes und der verstopften
Dachentwässerung beim Feuerwehrgerätehaus wurde von Frau Reinelt in
Augenschein genommen.

Ehemaliger Schulgarten

Herr Stuff informierte die Anwesenden über die Eigentumsverhältnisse und dass der
Pachtvertrag noch bis 2009 gilt. Herr Riddel teilte mit, dass der Pächter mit
Fristsetzung dazu aufgefordert wurde die bestehenden Aufbauten zu entfernen.

Kanalbau

Herr Riddel teilte mit, dass mit den Kanalbauarbeiten am 06.06.2007 begonnen wird.
Bei diesen Arbeiten werden die Hausanschlüsse mit überprüft und gegebenenfalls in
Absprache mit den einzelnen Grundstückseigentümern auch auf deren Kosten
erneuert.

Parksituation

Herr Sieg erläuterte, dass rein rechtlich ein Regelungsbedarf nicht besteht.
Nach heftigen Diskussionen, auch mit anwesenden Anwohnern, sagte Herr Spandau
das Anbringender Markierung Nr. 299 StVO (Zick-Zack Linie) für den Bereich der



Bushaltestelle am DGH zu. Weitere „Wartungsarbeiten“ seien dann vom OB zu
übernehmen.

Feuerwehrgerätehaus

Die Dachentwässerung ist sehr oft verstopft. Nach Augenscheinnahme werden
geeignete Maßnahmen ergriffen.

Weingartenstraße

Die Fichtenbäume am Anwesen „Lindenstraße 2“ führen zu erheblichen
Verschmutzungen, insbesondere bei Regen und/oder Sturm. Nach Beschwerden von
Anwohnern wird beim Grundstückseigentümer angefragt, ob die Bäume trotz
Bestandsschutzes entfernt werden.

Friedhof

Wegen Ignoranz der Friedhofsbesucher wurde erwägt die Mülltonnen auf dem
Friedhof zu entfernen.
Die Denkmäler am Ehrenmal werden von der Stadt Laubach auf Standfestigkeit
überprüft und entsprechend befestigt.

Urnengräber

Die Urnengräber werden entsprechend dem Belegungsplan weiter angelegt. Herr
Schnabel erläuterte nochmals die Verfahrensweise, obwohl dies schon bei einem
Ortstermin besprochen wurde. Eine Kopie des Belegungsplanes wird dem Protokoll
beigefügt.

TOP 6

Der Antrag des TSV Freienseen auf Nutzung als Speedminton und Blackminton
wurde nach Beratung einstimmig durch den OB genehmigt.

TOP 7

Die Pächterin der Gaststätte „Zum Tannenfüchschen“ erläuterte ihren Antrag und bat
um Zustimmung der Nutzungsänderung.
OV Schnabel und OB Neuhaus äußerten Bedenken wegen der zusätzlichen
Lärmbelästigung.
Herr Spandau sagte eine Genehmigung unter Auflagen zu. Die Kindergartenleiterin
wurde ebenfalls bereits vorab über die künftige Nutzung informiert.
Mit 4 Ja-Stimmen bei 2 Enthaltungen wurde dem Antrag zugestimmt.

TOP 8

Der OB entschied einstimmig, dass einer privaten Firma genehmigt wird auf dem
Sportplatz ein Altkleidercontainer aufzustellen. Der bereits existierende Container
des Roten Kreuzes wird ebenfalls am Sportplatz aufgestellt.



TOP 9

Der OB sagte zu sich um geeignete Personen zu bemühen, die die ausstehenden
Ausbesserungsarbeiten an der Eingangsüberdachung des DGH in Eigenleistung
durchführen.

Es wurde zugestimmt den Steg am Sportplatz wegen Baufälligkeit zu entfernen.

Die Bedingungen für die Nutzung des Vereinsraumes wurden nochmals dem
anwesenden Vorsitzenden der Freiwilligen Feuerwehr erläutert.

Bei Verhinderung des OV wird in Zukunft die Vertretung durch OB Neuhaus
übernommen, so dass es zu keinem Ausfall von OV-Sprechstunden mehr kommen
dürfte.

Auf Anfrage teilte Herr Schnabel mit, dass das Budget des Ortsvorstehers für das
Jahr 2005 aufgebraucht ist.

Der OV schloss die Sitzung um 21.09 Uhr

Laubach, 22.Juni 2006

Schnabel Schmidt
________________________ _____________________
gez. (Schnabel, Ortsvorsteher) gez. (Schmidt, Schriftführer)


